

Seguimos con nuestra **Campaña de Sensibilización e Información 2023**, el pasado **25 de abril** celebramos una **Jornada Informativa en el Centro de Ocio Zona Este**, que nos permitió informar a las personas que se acercaron a nuestra mesa, de los servicios que presta la Asociación a los afectados de Esclerosis Múltiple y de otras patologías neurológicas similares, además de a sus familiares.

Como siempre agradecemos a la dirección del Centro la cesión de su espacio.

Esta actividad forma parte de un proyecto presentado a **Fundación ONCE** "Campaña de Sensibilización 2023", en el que viene colaborando desde hace años.

